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Novo secretário da Câmara é eleito em sessão 
extraordinária

Câmara aprova PL autorizando constituição de Fundo de 
Saneamento Básico 
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O vereador João Batista Pazzini 
(Bereco) foi eleito para ocupar o 
cargo de secretário da Câmara 
Municipal até 31 de dezembro de 
2022. A votação aconteceu na 
quarta reunião extraordinária do 
ano, na noite de sexta-feira, dia 25 
de março, às 19h.

Projeto de Lei, de autoria do Executivo, 
autoriza a constituição de Fundo Municipal 
de Saneamento Básico, foi apresentado no 
plenário da Câmara na sexta-feira, dia 28, e 
atraiu 21 alunos do curso Técnico em Meio 
Amb ien te  do  Se rv i ço  Nac iona l  de 
Aprendizagem Industr ia l  (Senai)  de 
Visconde do Rio Branco. Os estudantes 
foram convidados e supervisionados pelo 
professor e diretor de Meio Ambiente da 
Secretaria de Agricultura da Prefeitura, 
Régis Josué de Andrade Reis, e pelo 
professor-instrutor do Senai, Renan 
Zopelaro.
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Novo secretário da Câmara é eleito em 
sessão extraordinária

Câmara aprova PL autorizando constituição 
de Fundo de Saneamento Básico 

    O vereador João Batista Pazzini (Bereco) foi eleito 
para ocupar o cargo de secretário da Câmara 
Municipal. A votação aconteceu na quarta reunião 
extraordinária do ano, na noite de sexta-feira, dia 25 de 
março, às 19h. 
   O presidente Gerson Gomes de Freitas (Amigo 
Xereba) leu o ofício enviado pelo vereador Carlos 
Antônio da Cruz (Asa Branca), justificando sua 
ausência. Em seguida, iniciou a votação aberta.  
  Bereco recebeu 7 votos e seu mandato segue até 31 
de dezembro de 2022. O vereador agradeceu pela 
confiança de seus pares em nomeá-lo e se 
comprometeu em realizar as atribuições inerentes ao 
cargo com responsabi l idade e consciência, 
destacando a importância do respeito entre os 
membros da Casa na condução dos trabalhos. O novo 
secretário avaliou também a representatividade do 
cargo em sua trajetória política. 
  “É imprescindível o respeito entre os membros da 
Câmara, representantes escolhidos pelo povo para 

legislarem em seu nome. Farei de tudo para 
corresponder aos anseios da população por meio deste 
cargo. Sou pé no chão, pois venho da roça e essa 
conquista representa um degrau muito importante na 
minha vida pública”, disse.

     Na quarta reunião extraordinária do ano, na noite de 
sexta-feira, dia 25, os membros da Câmara Municipal 
reuniram-se às 19h. Uma das pautas foi  a 
apresentação, discussão e votação do Projeto de Lei 
1971/2022.
     O PL, de autoria do Executivo, que autoriza a 
constituição de Fundo Municipal de Saneamento 
Básico, atraiu 21 alunos do curso Técnico em Meio 
Ambiente do Serviço Nacional de Aprendizagem 
Industrial (Senai) de Visconde do Rio Branco, 
convidados e supervisionados pelo professor e diretor 
de Meio Ambiente da Secretaria de Agricultura e Meio 
Ambiente da Prefeitura, Régis Josué de Andrade Reis, 
e pelo professor-instrutor do Senai, Renan Zopelaro.
     O presidente da Casa Legislativa, Gerson Gomes 
de Freitas (Amigo Xereba), iniciou a sessão e passou a 
palavra para Régis Reis, o qual explicou a importância 
do Projeto que viabiliza recursos para serem somados 
a outros em benefício do meio ambiente. “O PL institui o 
fundo necessário para receber os repasses. Esses 
recursos permitem que o fundo seja utilizado em toda a 
cidade e não em uma área específica. Por meio do 
Plano Municipal do Meio Ambiente, esse recurso pode 
ser usado também para tratamento de resíduos 
sólidos”, pontuou.
     O diretor destacou também que "o valor referente ao 
repasse não é um favor e todos têm a ganhar com a 
iniciativa. É um trabalho de conversa com o produtor 
rural para explicar que, por meio de incentivos, 
transparência e valorização é possível ganhar, ao 
mesmo tempo em que se promove sustentabilidade". 
R é g i s  R e i s  e n f a t i z o u  q u e  a  a p r o v a ç ã o  e 
implementação do Projeto de Lei não gera aumento da 
tarifa de água já paga pelo cidadão. 
     As comissões instituídas pela Casa emitiram 

parecer favorável para que o Projeto de Lei seguisse 
para discussão em plenário. Desta forma, o PL 
1971/2022 foi colocado em votação e aprovado por 7 
votos a favor nas três votações necessárias e segue, 
então, para sanção do prefeito.

Participação de alunos e professores

     O interesse dos alunos do Senai na discussão do PL 
na Câmara parece ter correspondido às expectativas 
de seus professores. É o que pode ser verificado nas 
ponderações apresentadas por dois alunos que 
acompanharam integralmente o trâmite dos trabalhos 
no plenário.
     Um deles foi o aluno Vinícius Duarte, de 19 anos, 
que destacou a relevância do Projeto para o município 
e para a sociedade. “Essa proposta apresentada por 
nosso professor representa um avanço necessário que 
vai permitir o desenvolvimento de políticas públicas 
para nossa cidade. Precisamos conscientizar a 
população e essa parte aqui na Câmara é o primeiro 
passo”.
     No mesmo sentido, a aluna do primeiro módulo, 
Anayle Cristina Martins Dinis, 22 anos, avaliou 
positivamente a oportunidade de acompanhar a 
reunião. “Estar presente e ver ser discutido um projeto 
que está ligado diretamente à formação que escolhi é 
muito enriquecedor e proveitoso. Vejo na Câmara, que 
representa o Poder Legislativo e os interesses do povo, 
o espaço para a discussão de assuntos muito 
importantes, como esse que foi votado.”
     Na opinião do professor Renan Zopelaro, há uma 
carência de incentivos junto aos alunos que deve ser 
supr ida  no  que  tange  à  mu l t ip l i c idade  de 
conhecimentos e experiências que formam um 
especialista em Meio Ambiente. “Esses alunos que 
estiveram na Câmara representam uma mão de obra 
em formação extremamente importante para o 
município e para a sociedade. Eles tiveram a 
oportunidade de participar daquilo que já é discutido 
em sala de aula. Eu reforço a necessidade de 
formarmos esses alunos com ampla visão ambiental, o 
que perpassa, inevitavelmente, a participação social e 
o exercício da cidadania. Esses alunos precisam ser 
vistos como multiplicadores de conhecimento na área 
ambiental, seja em sua comunidade, seja nas 
empresas em que irão atuar”, analisou.
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Câmara recebe Executivo para prestação de contas do 
atual mandato

Legislativo aprova PL sobre reajuste de auxílio alimentação 
de servidores municipais

Prédio da Câmara Municipal segue em reforma

     Em audiência pública, realizada no plenário da 
Câmara Municipal nesta terça-feira, dia 22, às 
18h, o Executivo apresentou a prestação de 
contas referente ao terceiro quadrimestre de 
2021 (meses de setembro, outubro, novembro e 
d e z e m b r o ) .  A r e u n i ã o  a c o n t e c e u  e m 
cumprimento à Lei de Responsabilidade Fiscal 
(LRF) n°101/2000. 
   Na ocasião, o diretor de Contabilidade da 
Prefeitura, Jair Ruela da Silva, detalhou os 
números do período em questão. A assessora 
contábil, Glória Aparecida Rodrigues dos Santos, 
também participou da audiência, respondendo 
aos questionamentos de membros da Casa. 
    A LRF regulamenta a utilização de recursos 
públicos. Os seus mecanismos buscam fazer 
com que os governantes controlem seus gastos, 
respeitando limites de despesas, cumprindo 
metas orçamentárias.
   A secretária de Educação, Márcia Lúcia de 

Barros Balbino, foi convidada pelo presidente da 
Câmara, Gerson Gomes de Freitas (Amigo 
Xereba) para compor a mesa. A secretária 
detalhou pontos de caráter legal envolvendo o 
valor de rateio do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica e de 
Valorização dos Profissionais da Educação 
(Fundeb). 
    O assunto é de amplo interesse público, uma 
v e z  q u e  t r a t a  d e  r e p a s s e s  v o l t a d o s 
exclusivamente para a Educação, os quais 
devem respeitar as especificidades dos cálculos 
regidos por lei.

Entenda o Fundeb 

    O Fundeb é um Fundo especial, de natureza 
contábil e de âmbito estadual (um total de 27 
Fundos), composto por recursos provenientes de 
impostos e transferências dos Estados, Distrito 

Federal e Municípios, e são voltados à Educação. 
Independentemente da fonte de origem dos 
valores que compõem o Fundo, todo o recurso 
gerado é redistribuído para aplicação exclusiva 
na manutenção e no desenvolvimento da 
educação básica pública, bem como na 
valorização dos profissionais da educação.

     Na segunda sessão ordinária do mês de 
março, a Câmara Municipal aprovou quatro 
Projetos de Lei de autoria de vereadores da Casa 
sobre denominações de ruas, e o PL 1970/2022, 
do Executivo, que propõe o reajuste do auxílio 
alimentação para os servidores públicos 
municipais.
     A reunião teve início com aprovação da ata 
1095, com apenas uma ressalva, seguida da 
apresentação de Moção de Pesar em razão do 
falecimento de Márcio Augustinho da Silva 
(Marcinho da Farmácia).
     Em seguida, foram lidos as Sugestões, as 

Indicações e os Requerimentos propostos pelos 
vereadores. Após apreciação, foram aprovadas 
as Indicações por unanimidade.
     Seguiu-se para a votação dos Requerimentos, 
com exceção do requerimento de autoria do 
vereador Carlos Antônio da Cruz, votado 
separadamente. Os demais Requerimentos 
foram aprovados por unanimidade, e o do 
vereador foi aprovado por 5 votos a 1, além de 
duas abstenções.
     Na sequência, o vereador Marinho Almeida 
Neto apresentou ofício ao presidente da Câmara, 
renunciando ao cargo de secretário da Casa, 
função exercida provisoriamente pelo vereador 
Carlos Antônio da Cruz (Asa Branca) na 
condução do restante dos trabalhos legislativos 
da noite.

Votação de Projetos de Lei

     O PL 1964/2022, de autoria do vereador Alex 
V in i c i us  Coe lho ,  que  d i spõe  sob re  a 
denominação de Rua Dr. João Batista de 
Azevedo para a atual “Rua L”, no bairro Belo 
Horizonte, recebeu parecer favorável à 
tramitação e foi aprovado por unanimidade.

     Os PLs 1966, 1967 e 1968/2022, de autoria do 
vereador João Batista Pazzini (Bereco), que 
dispõem sobre a denominação das Ruas 03, 02 e 
01, respectivamente, no Loteamento Real Bela 
Vista, também receberam parecer favorável à 
tramitação com aprovação em plenário por 
unanimidade.
     Já a proposição do Executivo referia-se ao PL 
1970/2022, que dá nova redação ao artigo 1º da 
Lei Municipal 1033 de 30 de agosto de 2010, a 
qual trata do reajuste do auxílio alimentação para 
os servidores públicos municipais de R$ 100 para 
R$ 200.
     Seguiu-se a apresentação da Emenda 
Modif icat iva ao projeto, de autoria dos 
vereadores Gulherme Guimarães de Azevedo, 
João Batista Pazzini e Alex Vinicius Coelho, 
considerando o Índice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo (IPCA) para fins de reajuste. A 
Emenda foi aprovada por 4 votos a 3.
O Projeto de Lei 1970/2022 seguiu em discussão 
no plenário e foi aprovado por unanimidade em 
primeira votação. Em segunda e terceira 
votações, com emendas incorporadas, também 
foi aprovado, porém, por 5 votos a 3.

     Desde o dia 8 de março, as 
dependências da Câmara Municipal 
de Visconde do Rio Branco passam 
por obras de reparos. O cronograma 
do projeto prevê uma duração entre 
quatro a seis meses para a execução 
total.
     Os trabalhos começaram pela 
retirada do forro do teto, deteriorado 
por infiltrações e rachaduras, e 
prosseguiram ao longo das últimas 
semanas com alguns ajustes elétricos 
iniciais em várias repartições, além da 
retirada do piso da sacada do prédio, 
de f rente para a Praça 28 de 
Setembro.
     O próximo passo é a retirada e 
conseqüente troca das telhas de todo 
o prédio, uma vez que boa parte dos 
problemas que prejudicaram a 
estrutura da edificação é decorrente 
da deterioração da cobertura.

     Após meses de reuniões, formação 
de comissões e de um processo 
licitatório concorrido, a empresa Lessa 
Engenharia foi a vencedora, com a 
proposta orçada em R$ 347.146,68 
(trezentos e quarenta e sete mil, cento 
e quarenta e seis reais e sessenta e 
oito centavos), vencendo a Aguiar 
Engenharia. As duas empresas foram 
as únicas, entre cinco empresas, que 
cumpriram todos os critérios de 
classificação.
     As atividades do Legislativo não 
serão interrompidas durante o projeto, 
pois está previsto o remanejamento 
das salas e a adaptação das reuniões 
ordinárias e extraordinárias. O espaço 
p a r a  e s t u d o s  d o  C e n t r o  d e 
Atendimento ao Cidadão (CAC) segue 
suspenso, porém, o atendimento no 
balcão continua normalmente, das 8h 
às 17h.
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Portarias
Portaria nº 058/2022                             

O Presidente da Câmara Municipal de 
Visconde do Rio Branco, no uso de suas 

atribuições legais, 
RESOLVE:

Art. 1º - Conceder afastamento odontológico 
à servidora Ana Carolina Pinto Braga pelo 

período de 02 dias, a partir da data de 
10/03/22 até 11/03/22, de acordo com 

atestado apresentado. 
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data 

de sua publicação.  
Visconde do Rio Branco, 10 de março de 

2022.

Portaria nº 059/2022                                     
O Presidente da Câmara Municipal de 

Visconde do Rio Branco, no uso de suas 
atribuições legais, 

RESOLVE:
Art. 1º - Conceder afastamento médico a 
servidor Níkolas Camilo Ferreira Marques 

pelo período de 02 dias, na data de 
09/03/22 até 10/03/22, de acordo com 

atestado médico apresentado. 
Art. 2º - Esta Portaria retroage seus efeitos 

à data de 09/03/22.  
Visconde do Rio Branco, 10 de março de 

2022.

Portaria nº 060/2022                          
O Presidente da Câmara Municipal de 

Visconde do Rio Branco, no uso de suas 
atribuições legais, 

RESOLVE:
Art. 1º- Conceder folga de aniversário 
conforme Resolução n° 481/2013 à 

servidora Ana Carolina Pinto Braga pelo 
período de 01 dia, na data de 01/04/22. 

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data 
de sua publicação.

Visconde do Rio Branco, 22 de março de 
2022.

Portaria nº 061/2022                
O Presidente da Câmara Municipal de 

Visconde do Rio Branco, no uso de suas 
atribuições legais, 

RESOLVE:
Art. 1º- Conceder férias à servidora Samira 
Lopes Ignacchiti pelo período de 15 dias, a 

contar de 22/03/22 até 05/04/22.  
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data 

de sua publicação.  
Visconde do Rio Branco, 22 de março de 

2022.

Portaria nº 062/2022                       
O Presidente da Câmara Municipal de 

Visconde do Rio Branco, no uso de suas 
atribuições legais, 

RESOLVE:
Art. 1º- Conceder folga de aniversário 
conforme Resolução n° 481/2013 à 

servidora Natália da Silva Sales pelo 
período de 01 dia, na data de 21/03/22. 

Art. 2º - Esta Portaria retroage seus efeitos 
à data de 21/03/22. 

Visconde do Rio Branco, 22 de março de 
2022.

Portaria nº 063/2022                                 
O Presidente da Câmara Municipal de 

Visconde do Rio Branco, no uso de suas 
atribuições legais, 

RESOLVE:
Art. 1º - Conceder afastamento médico à 
servidora Kelly Aparecida Lucas Portugal 

pelo período de 02 dias, na data de 
17/03/22 até 18/03/22, de acordo com 

atestado médico apresentado. 
Art. 2º - Esta Portaria retroage seus efeitos 

à data de 17/03/22.  
Visconde do Rio Branco, 22 de março de 

2022.

Portaria nº 064/2022
Ato de Nomeação de Candidato Aprovado 

em Concurso Público, Edital nº 01/2018, 
para provimento de Cargos Efetivos

O Presidente da Câmara Municipal de 
Visconde do Rio Branco, Gerson Gomes de 
Freitas, no uso de suas atribuições legais 

que lhe são conferidas,
Considerando a exoneração, a pedido, da 
servidora Ana Carolina Giudice Tavares, 

ocupante do cargo de Assistente de Arquivo 
e Patrimônio;

Considerando o recebimento do termo de 
desistência da Sra. Laís Luzia Araújo 

Teixeira, convocada para o cargo Assistente 
de Arquivo e Patrimônio (2º colocada no 

resultdo final do concurso 01/2018);
Considerando o recebimento do termo de 
desistência do Sr. Johnathan Mayke Melo 

Neto, convocado para o cargo Assistente de 
Arquivo e Patrimônio (3º colocado no 
resultdo final do concurso 01/2018);

Considerando o recebimento do termo de 
desistência do Sr. Filipe Rodrigues Vianna, 

convocado para o cargo Assistente de 
Arquivo e Patrimônio (4º colocado no 
resultdo final do concurso 01/2018);

RESOLVE:
Art. 1º - Nos termos do artigo 11, da Lei 

Complementar 067 de 05 de junho de 2017, 
nomear o candidato abaixo:

Cargo: Assistente de Arquivo e Patrimônio
Nome: Leandro da Silva Cunha

Classificação: 5º
Art. 2º - A posse deve ocorrer no prazo de 
até 30 (trinta) dias contados da publicação 

do presente ato de provimento.
Parágrafo Único: Será tornado sem efeito o 
Ato de Nomeação se a posse não ocorrer 
no prazo estipulado no caput ou caso seja 

apresentado o termo de desistência da 
vaga.

Art. 3º - Esta portaria entra em vigor na data 
da sua publicação.

Visconde do Rio Branco, 24 de março de 
2022.

Processo Licitatório e Extrato de Contrato
Processo Licitatório Nº 09/2022, Dispensa Nº 09/2022 – Ratifico o ato que 
dispensou a licitação, com fundamento na Lei nº 8666/93, art. 24, inciso II, a 
favor da empresa Claudinei José da Veiga 05851105658 apresentou a 
melhor proposta que totalizou o valor de R$15.235,00, para a contratação de 

empresa para prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva 
de equipamentos de ar condicionado e bebedouro para atender ás 
necessidades da Câmara Municipal de Visconde do Rio Branco.30 de março 
de  2022.

RIO-BRANQUENSEO LEGISLATIVO10 Circulação: 30 de Março de 2022


	1: Página 01
	2: Página 02
	Page 3
	Page 4
	Page 5
	Page 6
	Page 7
	Page 8
	Page 9
	Page 10

